

La Fundación Caja Rural de Albacete, entidad de referencia de los empresarios

Apojará programas formativos de la Escuela de Negocios, los Premios empresariales San Juan y la caseta de la Feria

La Fundación Caja Rural de Albacete y la Confederación de Empresarios de Albacete, Feda, han firmado un convenio de colaboración por el que la primera colaborará en el desarrollo de distintos programas de la segunda.

El acuerdo, rubricado por el presidente de la Fundación Caja Rural de Albacete, **Higinio Olivares**; y por el presidente de Feda, **Artemio Pérez Alfaro**, hace que Caja Rural de Albacete se convierta en la entidad de referencia de la Confederación de Empresarios. De hecho, Higinio Olivares destacó que este convenio es, "sin duda, el más importante" de cuantos se van a desarrollar a lo largo

de 2011, "por la calidad de los programas elegidos".

El acuerdo recoge la colaboración de la entidad en el desarrollo de los programas formativos para empresarios y directivos de la Escuela de Negocios Feda; la apuesta decidida por los Premios Empresariales San Juan 2011, ya que patrocina el desarrollo de la gala y la Mención Especial del Jurado; y el apoyo, como en los últimos dos años, a la caseta de Feda y de la Cámara de Comercio e Industria en la Feria de Albacete.

Compromiso futuro

"Todo ello es una muestra de nuestra intención de



Higinio Olivares y Artemio Pérez Alfaro, durante la firma del convenio.

querer estar con los empresarios de Albacete; así lo hacía Caja Rural de Albacete y así lo hará, de ahora en adelante, la Fundación que lleva su nombre y en la que hemos querido que el desarrollo empresarial de la provincia sea el más importante de sus fines", aseguró Olivares.

En la firma del convenio estuvieron presentes el director general de la Fundación Caja Rural de Albacete, **Francisco Martínez Ortuño**; el director del área de negocio de la Caja, **Antonio González Moreno**; el vicepresidente de FedA y presidente de la Cámara de Comercio de Albacete, **Antonio Atiénzar**; y el direc-

tor del área de empresa, **Esteban Sierra Gil**.

Solvente y referente

Durante el encuentro, se dio información al comité ejecutivo de FedA del proyecto de fusión entre las Cajas Rurales de Albacete, Ciudad Real y Cuenca, destacando que nacerá una entidad con solvencia y que será un referente en la provincia y la región, sin perder el carácter local y el compromiso con Albacete.

Higinio Olivares concluyó asegurando que "es más que un proyecto; ya es una realidad", porque el 23 de mayo comenzará a operar

como una nueva entidad. "Desde nuestro punto de vista, creemos que el futuro, que es inexorable, lo tenemos que conquistar nosotros y, para ello, hemos pensado que si juntamos tres entidades sanas y rentables conseguiremos otra donde las sinergias y economías de escala la harán más sana y más rentable y, por supuesto, más grande; en conjunto, conseguiremos una entidad en mejores condiciones para competir por el futuro", añadió.

Por su parte, Artemio Pérez Alfaro destacó la apuesta de la Caja, la Fundación y la nueva entidad regional en su apoyo al sector empresarial.

Albacete contará con un servicio de atención exclusivo a empresas

La Confederación de Empresarios de Albacete realizará, este año, 48 acciones formativas para 1.105 personas

El Gobierno regional, a través del Servicio Público de Empleo de Castilla-La Mancha, ampliará los servicios que ofrece para atender en exclusiva las necesidades de las empresas y autónomos de la región, con la apertura de una oficina del Sepecam Empresas, en Albacete.

La consejera de Empleo, Igualdad y Juventud, **Paula Fernández**, que se reunió con el comité ejecutivo de la Confederación de Empresarios de Albacete, FedA, presidida por **Artemio Pérez Alfa-**

ro, explicó que se trata de la segunda oficina de estas características de Castilla-La Mancha, tras la de Toledo.

"Es un servicio que cuenta con el aval de haber sido incluido en el Catálogo Europeo de Medidas Extraordinarias contra la Crisis", y que consiste en que técnicos especializados, mayoritariamente, en la atención a pequeñas y medianas empresas, realizan itinerarios personalizados y de acompañamiento en los procesos de búsqueda, contratación,



Paula Fernández, Artemio Pérez Alfaro, Antonio Atiénzar y Florencio López.

asesoramiento y reclutamiento, adaptados a la medida de sus necesidades.

Diálogo

Fernández, acompañada, entre otros, por Artemio Pérez Alfaro y por el vicepresidente de FedA y el presidente de la Cámara de Comercio de Albacete, **Antonio Atiénzar**, defen-

dió el modelo basado en el diálogo social para la articulación de políticas para el fomento del empleo y la atención de los desempleados.

Asimismo, insistió en seguir implementando las medidas encaminadas a mejorar la formación de los trabajadores y desempleados, y agradeció la colaboración del empresariado de la región en la

elaboración de herramientas como el Mapa Regional de Necesidades Formativas, y las acciones que desarrollan sus centros de formación, en colaboración con la Junta.

En este sentido, destacó que FedA realizará este año un total de 48 acciones formativas que beneficiarán a un total de 1.105 trabajadores, ocupados y desempleados.